

Coup de projecteur ...

... des « interviews-témoignages » par des jeunes un samedi matin par mois.

Avec quelques jeunes du secteur, nous avons lancé un nouveau concept : les « interviews-témoignages ». Nous nous retrouvons une fois par mois, chaque premier samedi matin de 9h à 12h pour ceux qui peuvent (exceptionnellement en juin, ce sera le 10 juin). Nous prenons un petit-déjeuner ensemble à la cité paroissiale ou au presbytère pendant lequel nous réfléchissons aux questions que nous allons poser au témoin du jour: Qu'est-ce qu'on sait de

lui ? A quoi on s'attend ? Vient le temps du témoignage sous forme de questions-réponses. Puis nous préparons l'article que nous allons publier sur le site internet de la paroisse. C'est l'occasion d'échanger sur ce qui nous a étonné ou marqué, et ce qu'on a appris...

Pour notre première, le 6 mai, nous avons naturellement interviewer l'abbé Bernard DENIS.

« - Qu'est ce que tu veux faire plus tard ?
- Prêtre »

Après coup, j'ai réalisé ce que je venais de dire...

Retrouvez notre 1ère interview sur le WEB!
www.paroisse-aire.fr



**Prochain rendez-vous :
Samedi 10 juin à 9h**

Venez nombreux!